

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 28 mars 2022



Des opposants à la réforme des retraites ont manifesté et bloqué l'accès au site Valorys du lundi 20 mars au vendredi 24 mars 2023. Comme je les comprends, comme je le regrette...

Je les comprends car comme avec eux, j'ai manifesté contre cette réforme injuste et inutile.

Je suis et demeure de gauche, quand d'autres sont devenus macronistes.

Je suis et demeure de gauche parce que je crois en une justice sociale, parce que je crois en un plus juste partage des richesses, et que nos services publics doivent être étendus, parce que j'aspire à un monde où la liberté, l'égalité et la fraternité seront restaurées.

Ce gouvernement de **Mme Élisabeth Borne** préfère poursuivre sa politique néo-libérale et faire payer les plus fragiles...toujours un peu plus.

Ce gouvernement est sourd à la voix du Peuple. Vouloir nous faire croire que cette réforme est juste et sociale et garante de l'avenir de notre régime de répartition est une ineptie.

**Que nous reste-il quand tout a été tenté ?  
L'épreuve de force !.....**

Comme je regrette que les forces vives de notre pays soient obligées pour se faire entendre d'agir ainsi, je dirais même que nous soyons obligés d'en venir à de telles extrémités pour que ce gouvernement ouvre enfin les yeux et entende la colère qui monte !...

**Le Président de la République M. Emmanuel Macron** pourrait à l'instar de quelques-uns de ses illustres prédécesseurs considérer que si la loi est passée grâce à un habile 49-3 la voix du peuple l'oblige à ne pas la promulguer...

Je comprends les manifestants !..... car c'est la voix de la justice !...

Mais je suis aussi le **Président de Valorys**.

Un Syndicat Mixte est **un service Public qui appartient à tous**.

Valorys c'est 100 agents,  
Valorys c'est un service public pour une population de 180 000 habitants qui traite 160 000 tonnes de déchets par an.

Valorys c'est un budget de 20 millions d'euros par an.

Valorys c'est un service public qui garantit à tous un service à moindre coût, quand des entreprises privées, dans le secteur des déchets, font des profits records sur d'autres territoires.



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Avec une logique différente, elles font payer plus cher leurs services et les bénéfices qu'elles engrangent profitent plus à leurs actionnaires qu'aux citoyens.

**Depuis que l'on m'a élu Président** je me suis efforcé **avec l'ensemble des élus, des agents de poursuivre l'amélioration des conditions de travail et le développement de cette structure** dans la continuité de mon prédécesseur M. Jean-Yves Menou.

C'est en respectant les valeurs de service public, les valeurs environnementales et sociétales que nous parvenons aujourd'hui à développer ce modèle exemplaire, équilibré et dynamique.

Pour autant notre équilibre financier peut très vite être menacé. Qu'on y songe, une journée d'inactivité représente un coût de 55 000 euros quand notre excédent est quasi inexistant.

C'est dire que si le blocage avait perduré, celui-ci aurait mis en grande difficulté le budget de Valorys.

**J'ai essayé, peut-être maladroitement,** de le faire comprendre aux représentants des manifestants qui bloquaient l'entrée du site ...

Mon attachement à ce service public m'a amené à tout tenter, ou presque, pour obtenir le déblocage de Valorys.

Le tribunal administratif vient de répondre par un non-lieu, j'en prends acte et je ne peux donc que constater et attendre.

Quelle que soit l'issue de cette contestation, je continuerai de travailler pour l'intérêt de Valorys, des agents et de ce précieux service à la Population.

Je ne doute pas de l'attachement des manifestants qui étaient devant Valorys pour le service public.

Nous avons souvent manifesté ensemble..... **Et je parie que nous nous retrouverons encore.**

Aussi, je le dis à ceux qui aujourd'hui exercent les responsabilités au sein du Gouvernement, faites attention à ceux qui n'ont plus rien à perdre tant on leur a déjà pris...

Le Président de Valorys

Eric ROBERT